



上渚滑小だより

☆☆☆学校教育目標☆☆☆「めあてに向かって進んでチャレンジする子」
☆よく考え進んで学習する子 ☆明るく思いやりのある子 ☆ねばり強く仕事をやりぬく子 ☆体をきたえ命を大事にする子

ワクワクに一步踏み込んで

校長 大久保 雅恵

早いもので1学期が終了します。新しい環境で始まった新しい学校生活の中で、どの子どもも様々な経験をし、友達と話し合い力を合わせて、力強い成長をし始めました。毎日、新たなことに出会い、多くのことを発見し感じ取り、多くのことを吸収してくれました。子どもたちが安心してぐんぐん成長できるのは、保護者、地域の皆様の温かいご支援・ご協力をいただいた賜物と、心より感謝いたしております。

さて、いよいよ夏休みが始まります。今年、学校の休業日に関する法規が変わって、長期休業が長くなり、本校は夏休みが28日間になりました。夏休みにはたっぷりある時間を有効に使って、学校ではできない学びをしてほしいと思います。

1学期の始めに、ワクワクすることを見つけてほしいと話しました。ワクワクすることは毎日、たくさんあったのではないのでしょうか。きっと、ワクワクを見つける目が、育ってきたと思います。夏休みには、「すごい!」「ふしぎ!」「やってみたい!」など、ワクワクすることを学校よりもっと広い世界の中から見つけて、それを実際にやってみたり作ってみたり調べてみたり、一步踏み込んで、自分自身の経験にしてほしいと思います。何事も、やってみて初めてわかることがあります。また、継続してやらないと、できるようにならないこと、見えてこないことがあります。夏休みはそのような学びをするのにぴったりの時です。ワクワクすることに一步踏み込んで、自分の力に変えてほしいと願っています。

毎日暑いことが予想されます。水辺で遊んだり涼しい夜に花火をしたりすることもあるでしょう。道路は観光客などで交通量が増えてきます。ぜひ、健康に留意し安全に過ごしてほしいです。そして元気いっぱい笑顔で、2学期始業式の日に登校してくれることを願っています。

栽培学習

5月、教材園に苗を植えてか

ら、2か月以上が経ちました。柴門先生はじめたくさんの畑の先生たちに植え方・育て方を教えていただきながら、全校児童が力を合わせてお世話を続けてきました。

また7月に入ってから暑い日が続き、どの野菜も元気に大きく育って、各学級で収穫できるものもできました。これからもぐんぐん育ってくれることを楽しみにしています。



熊の出没

7月に入って、学校や児童の自宅近くに数回、熊が出没しました。安全のため、保護者の皆様には学校へ児童の送迎をしていただき、どうもありがとうございました。また警察や地域の皆様に見回り・見守りをしていただき、たいへん心強かったです。心より感謝申し上げます。

熊が近くにいるのではないかとされる期間は、学校の学習も外での活動は控えていましたが、数日間熊の情報がなかった場合は、外での学習や登下校の体制を通常に戻しました。

これからも、熊は人間の生活圏近くに現れることと思います。2学期には熊の生態について、全校で学ぶ機会を設けたいと計画しています。少しでも熊を近寄らせず、近くに来た場合も安全をしっかりと確保するようにしていきたいと思います。今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。

防犯・薬物乱用防止教室



6月28日（金）に防犯・薬物乱用防止教室を行い、全校児童で、紋別警察署のお話を聞きました。最近増えている麻薬について恐ろしさを教えていただきました。また不審者に声をかけられたらどうするかなど、具体的な場面を想定してロールプレイをしながら自分の身の守り方を学びました。「いかのおすし」といわれる5つの防犯行動も改めて学習しました。また、警察官が携帯している警棒や手錠など、興味津々で触らせていただきました。どうもありがとうございました。



たなばた

7月1日（月）の全校朝会で、七夕にちなんで、一人ひとり短冊に願いごとを書いて笹の枝につけ、廊下に飾りました。また7月5日（金）の5校時には図書館司書の石井さんが七夕の由来を示した紙芝居を読み聞かせしてくださいました。七夕に織姫と彦星の願いがかなうように、全校のみんなの願いがかなうといいですね。

ポートウォッチング

7月10日（水）に5・6年生が紋別港について学ぼうと、ポートウォッチングにいきました。紋別小・渚滑小・潮見小の子どもたちと一緒に、ガリンコ号Ⅱに乗って海を見たり港の説明を聞いたりしました。また、オホーツクタワーや防波堤についても学習し、流水と紋別港の関連も学びました。



読書の表彰

本校の子どもたちは、よく本を読んでいます。朝読書の時間や国語の学習、図書館での読み聞かせ、移動図書など本に親しむチャンスがたくさんあります。読書をしたら自分で記録をしています。7月1日（月）の全校朝会では読書の表彰がありました。4月からの3か月間で随分とたくさんの本を読んでいて驚きました。これからも読書の楽しさを味わってほしいです。



長崎県とのオンライン交流

7月16日（火）長崎県佐世保市の2校の小学校と、紋別の渚滑小学校と本校とで、5・6年生のオンライン交流学習を行いました。担任の先生方が知り合いであることきっかけに、いろいろな人とつながり、多様な見方・考え方を知るとともに、気候や文化、歴史や日々の暮らしの違いなど互いに学び合うことをねらいとしています。子どもたちは、画面越しではあっても互いの発表に耳を傾け、目を輝かせて交流を楽しんでいました。これからも継続して学びを深めていく予定です。

8月の予定

夏季休業～22日（木）まで

11日（日）山の日

12日（月）振替休日

13日（火）～16日（金）学校閉庁日

22日（木）職員会議

23日（金）2学期始業式(5時間授業)

委員会活動 図書館司書 移動図書

26日（月）二計測

27日（火）栽培 芸術鑑賞（4～6年）

28日（水）研修日

29日（木）ALT クラブ③ SSW 来校

30日（金）夏休み発表会 図書館司書

ICT 支援員 定時退勤日

